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コクー配信 

教育目標： 志をもってよく学ぶ 心ゆたかな たくましい子  

1７日（金）学習参観・懇談会   ありがとうございました 

今年度、最初の学習参観を実施しました。ご来校いただき、ありがとうございました。 

子どもたちからは、緊張している様子が伝わってきましたが、保護者の皆さまには、 

子どもたちの普段の学習の様子を見ていただくことができたかと思います。 

また、6時間目には、5年生は林間学舎の説明会、他の学年は学級懇談会を 

実施しました。学年の方針や学級の様子などの話があったと思います。 

1年間、よろしくお願いいたします。 

1年：国語 

「かきとかぎ」の

学習でした。 

２年：国語 

「言ばをつかって 

文しょうをつくろう」

の学習でした。 

４年：社会 

「地図帳をつかってみ

よう」の学習でした。 

３年：社会 

「地図記号 ビンゴに

ちょうせん」の学習 

でした。 

５年１組と２組：国語 

「漢字の成り立ち」に 

ついての学習でした。 

６年：総合 

パラスポーツについて調べた

ことの発表でした。 

５年３組：外国語 

iPadを使いながら

英語で自己紹介を

していました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇２０日（月）：３年生校区たんけん 

３年生が校区たんけんの２回目（南コース）に行きました。 

よつば小学校の校区には、どんな建物や公園などがあるのかを 

見て回りました。 

 

〇学校運営協議会：1７日（金）1８時半～ 

 令和６年度の第 1回目の大久保中学校区学校運営協議会を開催しました。 

学校運営協議会（コミュニティー・スクール）は、令和 2年度からスタートし、今年度は

５年目となります。コミュニティー・スクール（CS）では、より多くの保護者や地域住民

の方々に学校運営に参画していただき、教育活動のより一層の充実を図っていこうとするも

のです。 

 本校区 CS委員は、今年度３期目となるため新たにお願いした方も含め、各校長・地域コ

ミュニティー協議会、更生保護女性会、主任児童委員、青少年育成指導員、保護司、保護

者、学校支援コーディネーター、大阪国際大学の地域協働センターのそれぞれの代表の方か

ら市教育委員会より委嘱された１２名で構成されています。 

 議事では、会則と年間計画の確認をしたあと、各校長より「学校運営に関する基本的な方

針」を説明し、委員の皆さまにご承認いただきました。また、６月に CS委員の研修会で大

久保中学校区の CSの取り組みについての発表があります。学校支援活動（学校支援ボラン

ティア）のことを中心に発表することを確認しました。 

 保護者の皆さまや地域住民の方々と共に子どもたちの成長を支えていくために、皆さまの

ご理解、ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。 

◎ＯＩU・ＯＩCキッズキャンパス 

キッズキャンパスは、大学近隣の小学校の

学習支援と居場所づくりを目的に 2017年か

ら実施しています。守口市唯一の大学・短大

である大阪国際学園が持つオリジナルの強み

を活かして、地域の子どもたちへ体験的なプ

ログラムを提供しています。 

主催は、ＯＩU・ＯＩCキッズキャンパス

実行委員会（大阪国際大学、短期大学部、よ

つば小学校、守口市社会福祉協議会、守口市

民生委員児童委員協議会）です。 

学生さんたちが、テーマを「子どもたちが

安心できる居場所づくり」と設定し、学生さ

んならではのアイデアで企画・運営していま

す。今年度の第１回目が５月２５日（土）に

実施されます。 

参観の日にも、学生さんがチラシを配って

いました。まだ、申し込みは受付中とのこと

でした。楽しい活動を企画してくれていると

思います。ぜひ、ご参加ください。 

 

 


